



**NATO**

**PRESS AND MEDIA  
SERVICE**

CHRONO CENTRAL  
BUREAU I.124  
INTER/BRUXL. Apr 98 8935

4-PREN 4-PRFR 920606



**OTAN**

**SERVICE DE PRESSE  
ET DES MEDIAS**

**NATO/OTAN, 1110 BRUSSELS/BRUXELLES • TEL. : 707 41 11**

**TELEFAX/TELECOPIEURS : 707 50 57 - 707 50 58**

**PRESS RELEASE(98)44**

**20 April 1998**

**FIRST COURSE FOR MEDITERRANEAN PARTNERS  
AT THE NATO DEFENCE COLLEGE**

The first NATO Defence College Flag Officers course specially intended for Mediterranean partners was opened in Rome on 20 April with the participation of all NATO Allies and five Mediterranean partner countries (Egypt, Israel, Jordan, Mauritania and Tunisia).

The Mediterranean partner countries have sent senior military officers or civilian officials.

The course's objective is to seek to enhance mutual understanding of each other's security concerns, promote an understanding of NATO's interests and capabilities in the region and offer opportunities for professional and personal networking among participants.

26 participants have registered for this first NATO Defence College course for Mediterranean partners.

For further information, please contact at NATO Headquarters: Mr. Alberto Bin (tel: +32.2.707.35.43), or at NATO Defence College: Col. Cochard (tel: +39.6.5923761).

*NATO information is available on Internet: <http://www.nato.int>  
Information can be requested by e-mail: [natodoc@hq.nato.int](mailto:natodoc@hq.nato.int)*

**COMMUNIQUE DE PRESSE (98)44**

**20 avril 1998**

**PREMIER COURS DU COLLEGE DE DEFENSE DE L'OTAN A ROME  
DESTINE AUX PARTENAIRES MEDITERRANEENS**

Le premier cours pour officiers destiné aux Partenaires Méditerranéens organisé par le Collège de Défense à Rome a commencé le 20 avril à Rome avec la participation de tous les pays de l'Alliance et de cinq pays partenaires de la Méditerranée (l'Égypte, Israël, la Jordanie, la Mauritanie, la Tunisie).

Les pays partenaires de la Méditerranée sont représentés à ce cours par des officiers supérieurs ou des responsables civils.

L'objectif de ce cours est de contribuer à améliorer la compréhension des préoccupations de sécurité réciproques, de promouvoir la compréhension des intérêts de l'Alliance et de ses moyens dans la région, ainsi que d'offrir l'occasion aux participants d'établir des liens aux niveaux professionnel et personnel.

26 participants se sont inscrits à ce premier cours du Collège de Défense de l'OTAN destiné aux Partenaires de la Méditerranée.

Pour de plus amples informations, veuillez vous adresser à Monsieur Alberto Bin à l'OTAN au numéro de téléphone +32 2 707 35 43 ou au Colonel Cochard au Collège de Défense à Rome au numéro de téléphone +39 6 5923761.

*Les informations sur l'OTAN sont disponibles sur Internet : <http://www.otan.nato.int>*

*Vous pouvez nous contacter par courrier électronique à l'adresse :*

*[otandoc@hq.nato.int](mailto:otandoc@hq.nato.int)*